
令和５年泉佐野市９月定例市議会　一般質問通告書

◎　大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　峰　浦　　修　平　議員

　　　１．奨学金返還支援について

　　　　(1) 日本学生支援機構の奨学金代理返還制度について

　　　　(2) 返還支援制度の導入について

　　　２．地域猫活動について

　　　　(1) 窓口対応の統一化について

　　　　(2) 犬・猫不妊去勢手術費用助成金制度の拡充について

　　　　(3) 周知・啓発活動について

　　　３．ふるさと納税について

　　　　(1) 現状について

　　　　(2) 10月からの基準変更による影響とその対応について

　　　４．町会について

　　　　(1) DXの推進について

　　　　(2) 町会への市職員の配置について

　　　５．交通安全対策について

　　　　(1) 高齢者の自動車運転事故とその対策について

　　　　(2) 自転車の関連する事故とその対策について

　　　６．防災について

　　　　(1) 災害時の避難経路について

　　　　(2) ペット同伴避難について

　　　７．広域連携行政について

　　　　(1) 広域BCPについて

　　　　(2) 現在の進捗と今後について

　　　８．大阪・関西万博について

　　　　(1) 広域による機運醸成について

◎　公明党泉佐野市会議員団代表　松　村　　正　秀　議員

　　　１.環境衛生について

　　　 （1) 不燃ゴミの回収について

　　　 （2) 市役所・公共施設に不燃ゴミ回収コーナー設置について

　　　 （3) 廃棄物搬入証明書について

　　　２. 健康・福祉施策について

　 　　 (1) 補聴器の助成について

　 　　 (2) 帯状疱疹ワクチンの助成について

　 　　 (3) 歯科検診について

　 　　 (4) 終活支援について

　　　３. 防災について

　 　　 (1) ハザードマップ活用について

　　　４. 教育支援について

　　  　(1) 不登校対策の進捗と現状について

　　  　(2) こどもの自殺対策について

　　  　(3) 奨学金返還支援について



◎　新緑未来代表　布　田　　拓　也　議員

　　　１．長期欠席・不登校への対策について

　 　　（1) 施政方針で示された対策の詳細と予定について

　　　　(2) 学校に行かなくてもかかる教材費等の負担について

　　　　(3) フリースクール支援の内容について

　　　２．学校以外の教育機会の確保に対する取り組みについて

　 　　（1) 多様な教育機会は確保されているか

　 　　（2) ホームスクーリングは可能か？

　 　　（3) 学校の宿題は必要なのか？

　　　３．新型コロナワクチン接種による死亡等健康被害の異常な多さについて

　 　　（1) 他のワクチン健康被害数と比較し、推進の妥当性に関する市の見解を

◎　自由民主党泉佐野市会議員団代表　高　橋　　圭　子　議員

　　　１．安心して子育てができる環境について

　 　　（1) 保育所等における看護師の配置について

　 　　（2) 病児保育について

　　　２．窓口業務について

　 　　（1) キャッシュレス決済等の導入について

◎　チーム泉佐野創生代表　野　口　　新　一　議員

　　　１．「新型コロナ」感染の現状と継続支援について

　　　　(1) 「２類」から「５類」へ移行した影響について

　　　　(2) 「コロナ対策」として実施した事業等の継続について

　　　２．高齢者への支援について

　　　　(1) 市として実施する配食サービスについて

　　　　(2) 大阪・関西万博へのシャトルバス運行について

　　　３．ブルーインパルス招致による大阪・関西万博の機運醸成を

　　　　(1) 関空開港30周年祝賀事業とブルーインパルス展示飛行招致について

　　　　(2) 大阪・関西万博開会式におけるブルーインパルス府内全域飛行実現について

◎　大　庭　　聖　一　議員

　　　１．防災無線について

        (1) 広くより多くの方に放送できる工夫について

      ２．公園について

        (1) 環境や需要の変化について

        (2) 柔軟な活用方法について



◎　髙　道　　一　郎　議員

　　　１．高齢者支援について

　 　　（1) 補聴器購入補助制度の導入を

　　　２．マイナカード総点検について

　 　　（1) 本市での総点検業務の内容は

　 　　（2) 総点検にかかわる職員負担増について

◎　中庄谷　　栄　孝　議員

　　　１．塾代助成等の拡充について

　 　　（1) 通う塾を近隣にまで拡充の要望について

　 　　（2) 所得制限の緩和について

　　　２．さのぽアプリ化について

　 　　（1) さのぽの所有者の内、アプリ登録者の割合について

　 　　（2) アプリ化による利便性について

◎　中　村　　慎　作　議員

　　　１．全国学力テスト・学習状況調査について

　 　　（1) 市教育委員会が目標とする学力と全国学力テストの相関性について

　 　　（2) 現状と課題、主な取り組みについて

　　　２．家庭教育機能総合支援指導員の各校配置について

　 　　（1) 支援指導員の役割と教員との連携について

　　　３．小学校卒業時までに長く泳げる様に

　 　　（1) 年間プール授業10時限、小中学生の泳力への効果は？


